

7月号
教室長から

2020/07/07

個別指導パーソナルワン大河原教室

向山亮

九州の豪雨災害が心配です。50数名が犠牲になるとは。数年前なら、身近な出来事を感じなかったと思います。でも、今は、去年の台風の水害を思い出し不安がよぎります。自然災害がこんなに身近な出来事になるなんて若い頃は思いもしませんでした。人間の叡智と努力で人的被害は、ほぼ防げると思っていました。地震、津波、豪雨水害、土砂崩れ、火山の噴火、大雪、竜巻、台風、ここ数年、自然災害のオンパレードのようです。

今日のラジオで言っていました。リスナーからのおたよりで「数年前に球磨川の支流でホテルをたくさん見たことがあるので今回の水害が心配です」と。60代のアナウンサーが「私は都会っ子だったので蛍の乱舞は見たことが無いんです」とおっしゃっていました。私も蛍の乱舞は見たことがありません。50代です。亙理町でずっと暮らしていますが、以前、子供に蛍を見せてやりたいと思い、天然の蛍の乱舞が見られると云う、うわさで聞いた隣の山元町の坂元まで行きましたが、ついに見ることはできませんでした。いつの日か見てみたいなあ。

話は変わりますが、現在 教室の蛍光灯が3本消えています。寿命が来たようです。市販品ではないため、簡単に交換できないものなんです。電気器具から交換が必要とのことでした。

1本目は5月の連休前に消えました。コロナ自粛時だったので、管理業者への連絡を自粛しました。1週間前に2本目が消えました。いよいよ暗さが気になるので業者さんに見に来ていただきました。工事の手配をしていただくということで安心していたら、なんと今日3本目が消えていました。再び、業者さんへ連絡をしました。蛍光灯は蛍の光の灯りどころではなく、とても明るかったと消えてから気が付きました。当たり前にあると思っていたものを失って気付くのはよくあることですが・・・。

ごめんなさい。申し訳ございません。塾生のみなさんにはしばらくご不便をかけることとなります。

ああ、こんな時なんと云えばよいのでしょうか。先日、塾生と四字熟語カルタをしました。その中にあった言葉。

『一日千秋』

私にとってこれから過ごす、工事を待つ日々はとても長く感じられることでしょう。

お願い早く来てください。

大河原教室からのお知らせ

●7時間耐久勉強会について

今月は、7月18日(土)10:00~17:00に行います。

●パワーアップ講座（定期テスト対策）について

7月中に定期テストがある学校は、近日中に個別指導3コマの日時の設定をお願い致します。

9月に定期テストがある学校は、8月18日以降で日時の設定をお願いいたします。

●中学3年生（全員対象）の今後の指導についての確認

夏期講習会では受験用テキスト「ファイナルステージ」を使います。2月まで使うテキストになります。

9月10月に理社トレーニングを行います。毎週土曜日2コマ分の時間を使って中3の理科社会の範囲を終わらせます。

11月12月1月2月は、入試直前対策講座を行います。

(土曜日 10:00~17:00)

12月や1月中に高校受験が終了した方は、定期テストに向けた指導だけでなく、高校の先取り授業や、英検のための指導に切り替えていきます。

●夏期講習会について

まだまだ、外部生を募集しております。ぜひパーソナルワン大河原教室の授業を体験してみてください。ご連絡をお待ちしております。

個別指導パーソナルワン大河原教室

Tel/FAX 0224-51-5001